
平成20年度第2回文化財保護審議会 会議概要 

１ 審議会名 平成20年度第2回文化財保護審議会 

２ 日  時 平成20年8月6日 午後1時30分から午後3時30分まで 

３ 会  場 明科総合支所 第1会議室 

４ 出席者 百瀬（宗）会長、飯沼委員、宮島職務代理、百瀬（新）委員 

５ 市側出席者 望月教育長、高原文化課長、文化財保護係那須野係長、土屋 

６ 公開・非公開の別 公開 

７ 傍聴人0人    記者0人 

８ 会議概要作成年月日 平成20年8月20日 

協  議  事  項  等 

１．会議の概要 

開会（百瀬会長） 

あいさつ（望月教育長） 

協議事項 

１）旧町村指定文化財の市指定文化財への諮問について（第2回） 

２）今後見込まれる文化財指定について 

報告事項 

１）国指定天然記念物分布調査（経過報告）について 

２）三枚橋遺跡発掘調査について 

３）その他 

閉会（百瀬会長） 

 

２．審議概要 

協議事項 

１）旧町村指定文化財の市指定文化財への諮問について（第2回） 

■仏像は名称に「木造」や「坐像」などとつけるのが通例。また普通は寺の名前等はつけない。県は社寺名

を入れないが、市の文化財なので親しみやすさを込めて「○○寺の木造○○観音坐像」などとしてはどう

か。（委員） 

■天然記念物の植物等の名称について、固有名の漢字はそのまま、一般的な和名はカタカナでどうか。（委

員） 

■種別を見直したほうがいいのではないか。分類で絵馬や石造物を有形文化財にするか有形民俗文化財にす

るか線引きをしておいたほうがよい。（委員） 

■指定の同意が得られないなどの理由で諮問になっていない文化財にも、将来是非指定したい物件がある。

（委員） 

■指定した後に今後どうやって周知し、教育に活用していくのか考える必要がある。（委員） 

■次回の審議会は9月上旬に開催する予定を決定。 

■これにより、教育委員会から文化財保護審議会への諮問を行う。 

２）今後見込まれる文化財指定について 

■道祖神以外の石造物、道祖神祭りなどの無形民俗文化財を念頭に入れていかなくてはならない。（一同） 

報告事項 

１）国指定天然記念物分布調査（経過報告）について 

■国天然記念物の膠状珪酸および珪華について、分布調査の現況を報告する。 

２）三枚橋遺跡発掘調査について 

■8月中に現場終了、9月から整理作業の予定。 
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